

**2 Politique**

**Fin de stage à l'Ecole d'Etat-major de Libreville  
La promotion "Ona Ondo" désormais opérationnelle**



Daniel Ona Ondo a prodigué des conseils à ses filleuls de la 15<sup>e</sup> promotion.



La nouvelle place d'armes inaugurée dans l'enceinte de l'EEML.



Le major de la promotion décoré ici par le parrain de la promotion.

M.A.M  
Libreville/Gabon

**Après plus de cinq mois de stage, les officiers stagiaires venus de 17 pays d'Afrique ont reçu leurs parchemins, hier, dans l'enceinte de leur établissement. Une cérémonie doublée de l'inauguration de la place d'armes baptisée du nom du parrain, Pr Daniel Ona Ondo.**

LA cérémonie de baptême et de remise de diplômes à la 15<sup>e</sup> promotion de l'Ecole d'Etat-major de Libreville (EEML), dénommée "Promotion Daniel Ona Ondo", a eu lieu hier dans l'enceinte de l'établissement. Les officiers stagiaires venus de 17 pays du continent étaient au total 51, dont une femme. Parmi les pays d'origine, on peut citer le Gabon, le Bénin, le Tchad, le Burundi, Madagascar, la Mauritanie, le Togo, le Cameroun, la Côte-d'Ivoire, etc. L'éclat de ladite manifestation a été rehaussé par la présence, outre du parrain, de plusieurs personnalités, entre autres des membres du gouvernement dont le ministre de la Défense nationale, des chefs de missions diplomatiques accrédités au Gabon, etc. A cet effet, dans son adresse, le commandant de l'école, Jean-Marie Obame, s'est tout d'abord satisfait de l'appui offert par le mi-



Photo : M.A.M

nistre de tutelle, Ernest Mpouho Epigat. Non sans relever la place et le rôle de celui-ci dans les objectifs de l'école appelée à devenir "un pôle d'excellence et une référence de l'enseignement militaire supérieur du 1<sup>er</sup> degré". Par ailleurs, le choix porté sur le parrain a été justifié en ses termes : " Cher parrain, votre choix n'est pas fortuit. Les critères qui y ont prévalu se rapportent à vos valeurs intellectuelles, professionnelles, morales et à

vos convictions personnelles. Cultiver l'excellence qui est la devise de cette école a orienté ce choix vers vous", a mentionné le commandant de l'EEML. Il a souhaité du parrain le maintien du nouveau lien établi avec ses filleuls, surtout que, ajoutera Jean-Marie Obame, " ce lien établi vous a également ouvert les portes de l'histoire de notre école. Votre nom y est désormais gravé en lettres d'or". De leur point de vue, les of-

ficiers stagiaires sortants ont ainsi entamé une nouvelle carrière militaire. Comme l'a dit le président de la promotion, le temps d'apprentissage leur aura permis de développer un esprit de solidarité. " Nous pouvons être fiers à plus d'un titre. D'abord celui d'appartenir à la famille des officiers diplômés d'Etat-major, mais surtout, celui d'appartenir à une promotion solidaire qui a su judicieusement transformé les différences des uns et des

autres en une puissance collective.", a-t-il indiqué. Aussi, la qualité des enseignements et du parcours élogieux de leur parrain a-t-elle été soulignée. Comme ses prédécesseurs, le ministre en charge de la Défense nationale n'a pas manqué d'exprimer à la 15<sup>e</sup> promotion sa satisfaction quant au choix porté sur une figure "emblématique" du pays. En outre, Ernest Mpouho Epigat a tenu à valoriser la coopération militaire

Franco-gabonaise qui porte ses fruits. " Le dynamisme de cette coopération agissante et exemplaire consacre l'expertise et le savoir faire des Gabonais et des Français qui y assurent au quotidien la conduite et l'animation pédagogique, C'est pourquoi, je voudrais exprimer ici toute la gratitude du Gabon pour le soutien constant et les efforts sans cesse consentis par la France qui permet à l'Ecole d'Etat-major de Libreville d'être un cadre propice à l'éclosion d'une élite militaire africaine", a relevé le ministre Mpouho Epigat. Pour sa part, le parrain, Daniel Ona Ondo s'est dit honoré du choix porté sur sa personne, tout en félicitant tous ceux qui ont concouru à la sortie de cette promotion. A l'endroit de ses filleuls, quelques conseils ont été prodigués, en tenant compte du contexte actuel que vit le continent. A cet effet, dit-il, " Le rôle des armées aujourd'hui est aussi de faire régner la paix et sans baisser la garde, de contribuer au développement de leur pays, (...). Et ce rôle, les forces de défense le jouent en se mettant à la disposition du corps social dont elles sont partie intégrante dans le cadre de leurs nombreuses expertises". Cette cérémonie officielle a également été ponctuée par l'inauguration de la place d'armes.

Parrain et filleuls immortalisent l'événement.

**Vie des associations**

**Le Crac sur le terrain politique**

OTEMBE-NGUEMA  
Libreville/Gabon

LE Cercle de réflexion et d'actions citoyennes (Crac), une association qui défend l'action politique du président Ali Bongo Ondimba était récemment au quartier la Sorbonne, notamment dans la salle de réunion de l'école Mont-Bouët 1 où ses responsables ont échangé avec les habitants de ce quartier réputé frondeur du 3<sup>e</sup> arron-

dissement de Libreville. La rencontre de la Sorbonne s'inscrit dans le cadre d'une caravane qui se déploiera dans tous les quartiers de Libreville et d'Owendo. Cette caravane, dans ces deux communes, se veut une démarche de proximité pour mieux expliquer les avancées enregistrées aux plans politique, économique et socioculturel, depuis l'avènement à la magistrature suprême d'Ali Bongo Ondimba.

Par ce déploiement, le Crac veut coller à ses objectifs, à savoir crédibiliser la vision de développement économique et l'action du chef de l'Etat, sensibiliser les jeunes leaders d'opinion et les citoyens à une lecture objective des réalisations palpables dans les domaines de la santé, du logement, des infrastructures routières, de l'éducation, de l'agriculture, défendre le chef de l'Etat, afin qu'il garde le cap dans l'adversité, etc.



Photo : F. Oyaba

Le président du Crac répondant aux questions de l'assistance.